

椎の苗木通信



夢・力・花いっぱい

木城町立木城中学校

Tel 0983-32-2028

Fax 0983-32-4191

木城の明日を担う心豊かでたくましい人づくり

(木城町教育大綱の基本理念)

新任の先生方

- 矢野義継 (やの よしつぐ) 校長先生
串間市立福島中学校から
- 菊池克紀 (きくち かつのり) 先生
教務主任 2年副担 理科
高鍋町立高鍋西中学校から
- 植野裕大 (うえの ゆうた) 先生
D級担任 保健体育・技術
椎葉村立不土野小学校から
- 田爪信人 (たづめ のぶひと) 先生
2年B級担任 理科・保健体育
新富町立新富小・中学校から
- 山村優李 (やまむら ゆうり) 先生
1年副担 家庭・美術・国語
県立高鍋高等学校から

第71回入学式



4月7日(金)に第71回入学式が本校体育館で
挙行されました。新入生は、男子26名、女子16

名、計42名です。新しい制服に身を包み、少々緊張した面持ちで式に参加していました。新入生氏名点呼の後、矢野校長先生から入学を許可されました。大勢の保護者や来賓が出席され、盛大に式ができましたことに深く感謝いたします。

いじめについて

いじめを受けている子どもは、恥ずかしさや恐れのために、いじめのことを話したがりません。私たち大人は、こどもが発するサインに注意しながら、できるだけ早く発見していくことが何より大切なことです。

サインには、いろいろな場合があります。そのいくつかをあげてみます。

#1 急に口数が少なくなり、元気がなくなる。今まで学校のことや、友達のことについて楽しく話していた子どもが、家庭では話したがりなくなる。

#2 家族との会話を避けたり、学校や友達のことを聞かれたりすると怒りっぽくなったりする。子どもの様子が今までと異なるので、親がいろいろ気になり、子どもに問いかけるが「知らん」とか

「そんなことお母さんには関係がない」とか言って、自分の部屋に閉じこもってしまうことがある。

#3 自分にこもりがちになり、考えごとをしたり、不眠になったりすることもある。

#4 友達との交際がなくなる。しかし、仲良しグループのように見えていても、いじめを受けてい

る場合もある。

#5 食欲がなくなる。

#6 衣服が汚れたり、破れたり、ボタンがとれていたりしていることが多くなる。

#7 金遣いが荒くなったり、小遣いをしつこく要求したりする。

#8 打撲や傷跡が見られ、理由を尋ねてもはっきり言わない。

#9 登校時刻になると、身体の具合が悪くなり、学校へ行きたくないと言い始める。

一日に1回はテレビのスイッチを切って、家族が全員揃って話し合ったり、おやつを食べたりする機会を持つことは大切な時です。子どもとのこのような触れ合いは、子どもから発するサインを受けとめる素晴らしい機会です。

今後の主な行事等

#1 リフレッシュデイ 5/8 (月)

#2 参観日・PTA 総会 5/9 (火)

#3 実力テスト 3年 5/10 (水) 国・理・英

#4 実力テスト 3年 5/11 (木) 社・数

#5 生徒総会 5/12(金)

#6 地区委員会 7:00pm-7:30pm 多目的室

#7 PTA 合同役員会 7:30pm-8:30pm 図書室

#8 避難訓練 [不審者想定] 5/22 (月)

#9 リフレッシュデイ 5/23 (火)

#10 尿検査 5/30 (火)

#11 地区中学校総合体育大会 推戴式 5/31(水)

#12 参観日・高等学校説明会 6/1 (木)

#13 地区中学校総合体育大会

6/10 (土)・11 (日)

#14 地区陸上競技大会 6/19 (月)

校長 雑感

こんにちは、4月に新しく赴任してきた校長の矢野です。昨年に引き続き、教頭先生からこの枠をいただき、日頃考えていることや、気になったこと、ちょっといい話などを、少しずつ紹介をしていきたいと思えます。どうぞよろしくお願ひします。

さて、生徒の皆さんは、お昼の放送のインタビューで知っていると思ひますが、「今度の校長、どんな人？」と思ひている保護者の方もいるかもしれないので、第1回目の今回は、自己紹介のコーナーにしようと思ひます。

◆名前・年齢・血液型・星座

矢野 義継・56歳・O型・てんびん座

◆どこから来たの？

串間市の福島中学校からきました。串間市には6つの中学校がありましたが、この4月に1つに統合され、串間中学校になりました。

◆もともと何の先生？

専門は数学です。部活動は、主にソフトテニスをもってました。

◆木城町ははじめて？

唐瀬原中、都農中、妻中でトータル10年ほど勤務しましたが、木城町での勤務は初めてです。実は、私の父(勝義といひます)も教員で、30年以上前のことですが、お隣の木城小の校長をしていました。お父さんお母さんが、ちょうどその頃、小学生…だったかもしれませぬ。そういうわけで、木城は初めてですが、縁のある町だと感じているところです。

◆趣味は何？

ちょっとだけギターを弾きます。(決してうまくはありません)あと、スポーツは健康のためにテニスを週1回しています。その体力維持とメタボ対策を目的として、夕方や夜、リバリスの2階のトレーニング室で自転車を漕いでます。見かけたら声かけてください。